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O CRIADOR em sua palavra
na Bíblia é visto como
severo, no entanto o que
poucos sabem, é que este
mundo foi infestado por
um mal que o fez cair em
uma condição precária de
existência. Por isso o mal
precisa obrigatoriamente
ser extinto e erradicado
diante daquilo que existe
apenas para ser puro. A
pureza sempre prevalecerá
sobre os escolhidos, isso 
já vem lá de trás e de muito
tempo. 

Para defender os eleitos o
mal precisa ser destruído
onde que ele se encontre 
e onde quer que ele vá,
caso contrário ele se
multiplica como uma
praga.



E infesta todos os lugares, 
procurando prevalecer. O
mal tem o objetivo único
de profanar e destruir tudo
o que seja sagrado, e
transformar em escuridão
tudo aquilo que seja da luz.
O que vemos na Bíblia não
é somente o rigor do
CRIADOR mas a sua infinita
justiça. Caso o mal saia de
controle e se expande,
tudo perde a condição de
existir ou fazer parte de
uma existência. Onde o mal
existe e prevale, tudo
passa a não ser
considerado uma
existência. O mal pertence
a inexistência e não a
existência, o mal faz parte
de um reino condenado.



O mal está presente nos
mundos físicos porque estes
mundos são prisões. Estas
prisões são uma pequena
parcela de mundos
dimensionalmente caídos,
que ainda assim, é
descomunalmente grande
dentro da amplitude da
criação. O mal precisa
necessariamente ser
erradicado e colocado 
dentro de uma justa medida,
eu diria, ficar  dentro de uma
faixa de controle
devidamente observada. 
A luz estabeleceu normas,
tanto hoje quanto em épocas
imemoriais. 

É preciso deixar os cachorros
na coleira. Quando o mal  
na terra por parte dos
humanos sai do controle



uma intervenção mais direta
é necessária para erradicá-
lo, para não contaminar a
linhagem que precisa
provalecer na terra, a base
da restauração futura e
humana na constituição de
um novo mundo mais a
frente. Ainda que precise
exterminar uma multidão de
povos, é preciso ser feito
para que o mal seja extinto 
e não haja um
apodrecimento em vida 
por causa disso. Não apenas
as frutas, mas as pessoas
também podem ficar podres
como laranjas. Foi o caso do
povo antigo. DEUS não se
importava com a massa
ignorante das nações pagãs
seguindo e cultuando a
deuses que ele veneravam,
que sempre foram os
próprios seres 



que os fizeram cair. No
entanto esta não é uma
parcela nova, muitos hoje
são escravos, a
descendência de caim
continuou na terra
existindo até hoje. O povo
eleito, a linhagem
preservada e perdoada, a
linhagem que recebeu a
chance de restauração
para um novo mundo, esta
não pode ser profanada.
Quando tendiam para o
que era idolátrico e
profano, servindo aos
deuses pagãos, eram
duramente castigados por
se alimentarem do mal
que  as nações ao redor,
praticavam. DEUS agia por
meio de seus escolhidos,
os profetas, entregando 
os avisos a eles.



Os profetas eram os
representantes de DEUS na
terra, perante o povo DELE.
A linhagem pura dos
descendentes do filho
bom, Set, de nossos
primeiros pais tinha que
prevalecer, a restauração
deste mundo dependia
disso. Os inimigos de DEUS
declararam uma guerra
contra ELE, esta guerra
existe até hoje em muitos
planos dimensionais. A
intenção do mal não é
outra do que profanar e
destruir tudo no universo.
Por isso extermínios
naturalmente aconteciam
no passado, e estão
registrados na Bíblia.
Guerras e mortes foram
necessárias para extirpar
toda a interferência das
trevas aqui na terra. 



O mal não se satisfaz com
numerosas nações, mas sim
em conquistar e profanar
todas as nações da terra. 
Por isso execuções foram
necessárias. As guerras do
povo em se defender de
nações pagãs foi preciso, caso
contrário o povo eleito seria
extinto. O conhecimento em
manuscritos, a verdade do
que é este mundo, precisava
existir no futuro. Caso
contrário este mundo ficaria
escravo pra sempre, preso a
um sistema de controle de
matrizes, sendo conduzido por
uma frequência de densidade
primitiva perpetuamente. Este 
mundo não existe para isso.
Nenhum mundo existe para
um fim destrutivo. As trevas 
é que encerram os mundos
dentro de um quadro 
precário de existência.



O ser humano em quase
toda a sua totalidade não
entende o código sagrado,
eles perderam a
capacidade de seus 
sentidos, que estão
absolutamente inativos,
porque permitiram isso.
Como você irá sair de uma
matrix se você não sabe o
que ela significa???
Isso não é possível. 
A mente das pessoas de
hoje não consegue
suportar a real revelação
de tudo. O resultado não é
outro do que ve-las
blasfemarem contra tudo o
que é sagrado, se
rebelando contra DEUS 
agindo sem sentir, o que
não as isenta de serem
culpadas de seus
fracassos.



A vontade de DEUS não é
feita na terra, ou seja qual
for o nome que você queira
dar a esta força insuperável.
Até porque DEUS é
inominável. DEUS é Aquele
que não tem um nome,
porque está acima de
qualquer nome. 
O CRIADOR é uma
eterenidade existindo
eternamente. ELE é O DEUS
dos deuses como diz a
Bíblia. É possível que você
esteja muito distante desta
realidade, caso você não
consiga compreender que
ELE é a única realidade. As
pessoas confundem e não
entendem, vendo DEUS
como tirano ou como um
impiedoso deus da Bíblia,
quando o sentido
verdadeiro de forma
alguma é esse.



A Bíblia é um código a ser
sentido pelo interior de
cada um. Uma habilidade
natural, no entanto difícil 
e rara. Hoje praticamente
está extinta da terra,
sendo categorizada
praticamente como um
dom desconhecido. É
preciso entender que a
verdade não pode ser
aceita sem ser sentida, é
uma confirmação que só
acontece em uma alma
por meio de um interior
que a busca, e que a
deseja conhecer. É uma
luz pelo que há de mais
sagrado a habitar em nós,
a presença do ESPÍRITO
SANTO Daquele que tudo
criou e que está em toda
parte na imensidão dos
mundos e do universo.



As religiões dificultaram
muito e impediram esse
processo, surgindo para
isso, uma tática sutil muito
bem orquestrada. Os
manipulados não tem
como sentir o que está
sendo montado em
detrimento da ação secreta
dos controladores da
escuridão. Hoje este
cenário é uma realidade
que não pode mais ser
modificada, infelizmente é
tarde demais. O que você
pode fazer é se
reposicionar dentro deste
jogo, se impondo. Ou você 
é uma peça, ou você
comanda isso aqui dando
as suas próprias ordens. 

E acredite, você pode. 



Por outro lado não me admira
ser tão natural a imensa
maioria da humanidade seguir
tão facilmente as práticas
malignas do mundo antigo.
Atualmente, e hoje em dia,
eles as praticam tudo com
uma intensidade ainda muito
mais forte do que antes.

Observem...

A maioria das guerras foram
entre religiões para controlar 
e manipular o ser humano
através delas. Ideologias,
governos, sociedades,
propaganda, imprensa, entre
outros. É muito fácil ser um
fantoche, mas assumir para 
si o seu direito de 
protagonista dentro 
desse teatro, isso sim 
é difícil, e uma tarefa para
poucos que tenham coragem.



A religião é uma arma de
controle em atividade e
muito perigosa diga-se de
passagem. No entanto existe
outra maneira de nos
controlar, principalmente
depois que você sai desse
mundo totalmente vencido e
fracassado...

A reencarnação.

A reencarnação é uma forma
de escravidão. Após a queda
humana diante da realidade,
a duração de vida do ser
humano foi drasticamente
reduzida. Diferentemente de
antigamente, hoje em nossa
época atual as pessoas
apenas vivem uma vida 
curta de 70 anos, muitos 
nem mesmo cumprem 
esses dias.



isso não é tempo suficiente
para descobrir o que é a vida
na terra, e o que ela significa
aqui, principalmente se tudo
o que as pessoas recebem
seja a religião dos deuses. O
ser humano passou a ter que
trabalhar o dia todo, criando
suas famílias, e em seguida
morrerem. A determinação
devido a queda os
condicionou a viver uma vida
monótona dentro de um
curto período de tempo,
fazendo-os se esquecer de
qualquer meio para evolução
diante da luz. Isso nunca
modificou, e permanece
assim até hoje. Esse ciclo
vem se repetindo
ininterruptamente em cada
família da terra por milhares
de anos, revelando um falso
senso de que isso seja
autenticamente uma vida.



Entenda...

Não existe vida quando
você não evolui.

Um mundo prisão pode te
prender, mas um mundo
físico, não pode te impedir
de evoluir. É exatamente aí
que surge a pergunta...

Porque não nos lembramos
de nossas origens
passadas???

Nascemos constantemente
na ignorância e o único
conhecimento disponível
foi o que os deuses nos
deram, as religiões,
ideologias, depois de
poucos e curtos anos de
vida morremos na mesma
ignorância do qual demos 
entrada. 



Por meio de muitos relatos
e experiência conclusivas,
isso virou motivo para criar
religiões, pelo fascínio que
ocorre do outro lado.
Concluiram que nós
voltamos de novo. O que
não sabem, é que tudo é 
para manter o cardume
seguindo um fluxo
marítmo a fim de os
jogarem dentro de uma
mesma rede. Fomos 
caminhando durante
gerações sem qualquer
recordação de nada,
apenas mudando de
corpo. O ser que fracassa
dentro de um sistema
físico não é o seu corpo,
porque este não é você,
mas o ser que dá
movimento a ele, o ser
que precisa ser
despertado, o ser real 



Quando você fracassa,
vivendo um tipo de vida
que te é ditado e indicado
como real, você assume
as consequências do outro
lado por você ter aderido 
as táticas das trevas dos
controladores
dimensionais. É como se
você pertencesse a eles
caindo no inferno, é mais
ou menos isso pra você
entender. Eles podem te
jogar novamente aqui
através do sistema de
matrix dimensional,
fazendo você achar que
seja uma realidade, e que
você precisa voltar para
aprender mais
reencarnando, e evoluir.
O grande problema de
tudo é que isso nunca
acontece.



As pessoas que retornam
sempre voltam em outro
corpo através do reset
corporal, elas não
conseguem se lembrar de
nada pelo que aconteceu
em sua vida passada,
voltando a repetir o 
mesmo ciclo de erros. 
O reinício as deixam
perdidas sem se lembrarem
de nada dentro do labirinto.
Os controladores então
entram em cena, e
retomam o jogo de antes,
as fazendo produzir as
mesmas energias negativas
como baterias. Bem vindo a
fazenda novamente. É o
mesmo que ter o ser real,
que é você dentro de você,
escravizado, pois em um
mundo tridimensional, 
uma prisão, você nunca
volta com memória.



A CORAGEM É
TODA SUA



Quando você fracassa
vivendo uma vida sem
evolução, maldosa, e
ignorante, como uma
inconsciência em ação, 
você é apenas mais um 
peão dentro jogo, por não
conseguir se sobressair. 
É ficar preso na ignorância
sem as ferramentas
adequadas para se libertar. 
Ocasionalmente algumas
grandes almas foram 
capazes de se libertar, no
entanto sacerdotes das
trevas tomaram o controle de
seus ensinamentos, as
destruindo. Muitos
ensinamentos foram
deturpados ou 
transformados em religiões.
Inverteram o verdadeiro
sentido real das coisas, para
nos impedir de sermos 
livres.



Como você irá retomar o
seu caminho de volta sem
se lembrar de nada???

Fica difícil.

Vivemos numa matrix onde
uma construção artificial de
luz foi sobreposta sobre o
mundo real. 

Assim como no filme matrix,
somos simplesmente
baterias que alimentam os
"deuses" quando a nossa
energia é invertida.

Infelizmente essa é a 
situação da terra que nunca
é aceita pelas religiões.

Isso aqui é uma fábrica.



Nascemos e morremos
numa matrix, somos
alimento para entidades
malignas. É claro que os
controladores tem os seus
lacaios mais diretos para
manter o rebanho na linha,
ou o cardume na corrente
certa, se você preferir, a
metáfora comparativa
adequada é o que vale.

A próxima pergunta diante
disso é...

O que acontece quando
morremos???

Quando morremos
entramos na matrix
cósmica. Uma outra
construção de luz falsa
que chamamos de céu,
embora o céu real exista.



As nossas almas estão
presas nesta prisão dos
"deuses", ou anjos caídos, 
se você achar melhor.
Existem muitos nomes para
identificá-los. Depois de
passarmos algum tempo 
no falso céu, a matrix
dimensional nos faz voltar
novamente para repetir o
ciclo encarnatório, a fim de
manter a produção da
fazenda. isso é chamado 
de a roda de samsara, o
ciclo de nascimento e morte.
A única saída desta prisão é
despertar para quem
realmente somos. Para ver 
o universo como ele é você
deve avançar um passo para
além da rede, não é fácil
fazê-lo, mas se serve de
consolo, esta rede está
cheia de buracos e revelam
saída.



Você poderia perguntar...

Será que existe uma
armadilha de reencarnação
ou rede de almas que recicla
nossas almas após a morte
para nos manter presos na
matrix terrena???

Evidências de várias fontes
indicam que sim...

A ideia de uma rede para
capturar almas, ou uma rede
de almas que nos espera no
momento da morte, a fim de
nos manter na matrix, é uma
noção altamente
perturbadora e sombria.
Porém eu acredito que deve
ser considerada por todos
aqueles que são
investigadores sérios da
conspiração mundial, os
questionadores da realidade.



Os pensadores livres
sempre desejarão saber
exatamente onde o
buraco do coelho da
conspiração das trevas
termina.

Até onde vai a
supressão??? Além desta
vida??? Além deste
mundo???

Bem...

A resposta pode muito
bem ser sim, para todas
estas perguntas.

Mas porquê???

Porque a conspiração é
tudo sobre como suprimir
a ideia de quem é você.



Trata-se de convence-lo
de que você não é nada,
ou ninguém, trata-se
apenas de convencer que
você é apenas uma
máquina biológica para
servir como engrenagem
de uma outra máquina e
nada mais. Como afirmou
Pink Floyd... 

"Você é apenas mais um
tijolo na parede."

A ciência convencional até
hoje ainda nega a
existência da consciência,
exatamente porque eles
não sabem como lidar
com isso através dos 5
sentidos. A solução
simplista da ciência
humana é o de ignorar
qualquer coisa que não 
se pode medir.



Existem muitos
investigadores que não
são capazes de
contemplar este tópico,
ou recusam a investigá-lo,
por não ir de acordo com
os seus sistemas de
crenças, tais como o
sistema de crença
religioso.  

Para o sistema de crenças
científicos materialistas
não existe tal coisa como
uma alma ou consciência.
Será que isso não soa
familiar pra você??? Ou
será que você é tão cético
ao ponto de ser como o
Dr. Strange quando era
médico. Em seu ceticismo
negava tudo o que ele
não via como matéria a
sua frente.



Se você ainda não viu assista este filme, e
você verá onde o sistema quer enfiar a sua
mente. Eles desejam coloca-la num mundo
onde a credulidade pelas coisas que você vê
a sua volta seja a única realidade do seu
mundo visível. No entanto, quando o
Dr.strange se transformou no doutor
estranho, ele viu que o mundo que ele vivia
era irreal diante do mundo que ele usava
como a fonte de seu poder.

Será que você pertence e é adepto a vários
outros sistemas de crenças???  



Se você afirma para si
mesmo que não existem
tais coisas como,
alienígenas ou
extraterrestres, você
continuará com suas
perguntas sem respostas.
Agora se você conseguiu
ler até aqui, é provável
que você esteja pronto
para ir mais além do
sistema de crenças. 

Note então que as
religiões foram sempre
configuradas para criar
uma farsa para te limitar e
enfraquecer.

Você já reparou como
você é muito mais forte
sem ela???



Provavelmente também
você já percebeu que os
verdadeiros
manipuladores no
comando da conspiração,
são entidades não-físicas,
na qual várias religiões e
culturas têm se referido a
eles através de vários
nomes.

Os Arcontes (na tradição
gnóstica)

Demónios

Anjos caídos

O corrupto demiugo

Entre outros nomes



Então...

O que é a armadilha da
reencarnação a rede para
capturar almas???

A ideia é que após a morte
a nossa alma ou
consciência se separa do
corpo e em seguida passa
por um processo onde a
sua memória é apagada e
reciclada, reencarnando
depois em outro corpo,
para repetir o mesmo
processo entrando
novamente no mesmo
ciclo.

A desculpa de voltar a
terra para evoluir, não
acontece, porque as
almas que voltam, nunca
evoluem.



Deste modo a Terra
transforma-se literalmente
numa prisão planetária, a
partir do qual é muito
difícil escapar. A rede para
Almas é inserida no
mundo como uma rede
energética artificial, a fim
de impedir que qualquer
alma escape. Dessa forma
a Terra continua a ser um
sistema fechado onde
nascem constantemente
novas pessoas, com o
propósito de alimentar a
economia e gerar energias
negativas para alimentar
os Arcontes, ou anjos
caídos, se você preferir.
Nos fazendo esquecer de
quem somos, e qual é a
nossa verdadeira
identidade.



A rede para almas garante
que o mundo continue a
ser um terreno de pesca
dos Arcontes para que
ativem as nossas
emoções, agindo de
forma muito hábil através
de vários meios...

Meios de comunicação
Guerra
Medo

Também dentre outros
métodos utilizados de
engano, para que eles
possam se alimentar dos
seres humanos como
numa grande fábrica, ou
fazenda de almas. Quem
assistiu o filme o destino
de jupiter, compreenderá
melhor.



É onde você se vê num
terreno tão inóspito e
hostil, que você desejaria
realizar uma verdadeira
fuga das galinhas. Mas
você não consegue fazer
isso, porque você está
preso aqui, na carne,
através de um exílio
humano. Infelizmente
neste ponto você está
completamente indefeso.

Lembre-se da trilogia do
filme matrix...

Morpheu revela a Neo a
chocante verdade que
somos criados como fonte
de alimento para os
controladores, quando ele
mostra a Neo uma bateria.



Uma bateria requer um
dispositivo de
armazenamento de
energia.

Na realidade agimos
como geradores de
energia para os Arcontes
portanto o gerador que
vemos num estaleiro de
construção, pode ser o
símbolo mais apropriado.

No entanto como nós
somos seres poderosos
por nossa essência antiga,
os Arcontes não podem
confiar na força para fazer
tudo isso. Eles precisam
nos enganar para que
possamos entregar a eles
o nosso consentimento.

Como é que fazem isso??? 



Como é que conseguem
nos convencer a ir
voluntariamente para a
rede de almas???

Usando o truque da luz
branca.

A rede de almas depende
do truque da luz branca.

Disseram-nos através de
várias fontes que a luz
branca durante a morte é
um lugar onde devemos ir.
Alguns filmes de
Hollywood como é o caso
do filme “Ghost" promovem
isso. 

As pessoas que
experimentaram
experiências fora do corpo
falam sobre esta luz.



Mas e se a própria luz neste contexto fosse o
truque??? E se a luz fosse a fonte do
engano???

Não é de se admirar que os Illuminati e
outras sociedades secretas adoram Lúcifer o
Portador da Luz...

Vejam o que a Bíblia diz...

"Isto não é de admirar, pois o próprio
Satanás se disfarça de anjo de luz."
2 Coríntios 11:14

Muitos deixaram de ser trabalhadores da luz
por causa da falsa dualidade e da falsa “luz"...

E se a luz  da qual se fala no movimento
Nova Era for uma outra armadilha???

E se a falsa luz for a fonte da matrix da prisão
planetária???



Parece muito exagerado e confuso não é???

No entanto, apenas uma única luz jamais
terá como ser falsa...

A que se acende por dentro de você. 

Deixe-me agora apresentar as várias fontes
antigas e as novas que abordam este
conceito. Quando fontes independentes
especialmente a partir de diferentes
períodos de tempo apresentam-se todas
com a mesma ideia, é um bom sinal de que
a informação tem validade. Simon Parkes é
um incrível contactado alienígena dos dias
modernos. Parkes afirma que a intervenção
e a manipulação genética alienígena
ocorreu mais cedo na história da
humanidade, onde o nosso DNA foi
manipulado e as nossas habilidades
psíquicas foram reprimidas.

Isso foi feito para que ninguém pudesse
desafiar os guardas prisionais, os arcontes



Parkes também menciona o truque da luz
branca e a rede para almas.

Pra mim uma das histórias mais poderosas,
são escritas como ficção e que apresentam-
se como completamente factuais, onde
ficamos sabendo que todos nós seres
humanos somos seres divinos de
consciência infinita, mas fomos presos
dentro de corpos físicos que passaram a
morrer depois de uma queda. O engano
surgiu através da conspiração de raças
alienígenas. Seres das trevas promoveram a
queda humana, do ser humano antigo e real.
A reminescência de nossa consciência real
foi perdida, sendo suprimida pelo
revestimento de um ser precário em
evidência.

Eles descobriram uma forma de persuadir
os nossos ancestrais a habitar veículos
biológicos, o corpo humano, e os prenderem
em uma dimensão primitiva, a terceira
dimensão.



Parte do engano envolveu os reptilianos que
governam a humanidade por trás dos
governos e criam planos de existência para
nos impedir de fugir, incluindo o plano de
reencarnação, da rede para as almas.

O mundo é como “Maya”, uma ilusão.

Um tema no budismo e hinduísmo é que
este mundo é Maya, ou uma ilusão, ou seja,
uma matrix habiamente montada.

Outro ensinamento budista é que a vida está
cheia de sofrimento e que a reencarnação é
um ciclo interminável de sofrimento, a roda
de samsara, que só pode ser quebrada
através da prática espiritual de cada pessoa
individualmente. Esta quebra só pode ser
conseguida por meio de um único método...

Através do aumento do nível de consciência
de cada indivíduo, que é o verdadeiro
despertar.



Mopheu disse no filme matrix...

Muitos que se dizem despertos, embora
professem, não são, porque o que apenas
conseguem é inflamar os seus egos em
comparação a massa ignorante não
depsertada. Muitos não possuem amor ou
humanidade alguma que os façam
reconhecer, que a humildade é um dos
degraus da evolução, e que o amor
incondicional é a única base para um
conhecimento mais elevado que nos tire
daqui, e que nos faça subir de nível. Apenas
conhecer o caminho não sabendo como
trilhá-lo, não os levará a lugar algum. Antes
apenas os lançará na mesma rede ou na
mesma sensaza de escravos, achando que
são livres. Ser efetivamente um desperto é
algo muito mais além do que se imagina.



Embora algumas pessoas
possam achar que isso
soe como algo
pessimista, isso se
encaixa exatamente
naquilo que sabemos
sobre a grande
conspiração e rede de
almas. O milenar Livro
Tibetano dos Mortos é um
manual de instruções
para os monges, sobre
como devem preparar-se
para o momento da morte
e alcançar a libertação
evitando a reencarnação.

Um ex-agente da CIA
John Grace que começou
a escrever sobre a ideia
de uma rede de almas na
década de 1990 antes da
trilogia Matrix, ele
escreve...



“São eles alienígenas Grey que esperam na
luz quando um ser humano morre. O ser
humano é então reciclado para outro corpo
e o processo começa de novo. Daí a Luz e
o Túnel na armadilha da morte scaneando
alguém que desejam reciclar enquanto
estão prestes a morrer. Os alienígenas
descobrem quem são os seus parentes
que já morreram, eles projetam a imagem
da pessoa no túnel de luz branca e a
imagem te leva mais longe. Se você
escolher seguir você pode ser preso e
enviado para outra encarnação escolhida
por eles. Essas entidades veem a Terra
como uma grande fazenda.” 



Tanaath da Legião de prata também fala
sobre a existência da uma rede de almas ou
a armadilha da reencarnação.

Ela descreve-o como um ponto de retenção
concebido para se parecer com aquilo que
um particular indivíduo ou alma esperaria
que fosse a vida após a morte.

Ela também faz referência ao fato de que as
suas memórias são eliminadas antes de
você ser enviado de volta à Terra para
reencarnar. A alma humana sofre um reset
no processo de encarnação.

A pergunta permanece...

Será que um número suficiente de pessoas
compreenderá a magnitude da rede de
almas???



Será que a reencarnação
forçada para uma prisão
planetária é a derradeira
escravidão a impedir de
elevarem a consciência???

Como vocês podem ver
depois de terem chegado
até aqui...

Vocês ainda acham que
são as respostas que
movem o mundo???

Não...

São as perguntas.



O MESTRE Senhor Jesus Cristo disse...

"De fato, os que pertencem a este mundo
são mais espertos, com a sua gente, do que
aqueles que pertencem à luz." Lucas 16:8

O sistema encarnatório presente nos 
mundos tridimensionais servem de entrada
também para seres que vieram de outras
dimensões elevadas para cá, para ajudarem
os seres humanos no processo de evolução
de suas consciências, auxiliando-os na
jornada para encontrarem a luz por si
próprios. Estes seres iluminados de
dimensões evoluídas, são os que pertencem 
a luz, encarnam nestes mundos precários
ajudando os humanos na grande parecela 
de seus descobrimentos. Estes seres não
tem como ser enganados. E embora estejam
revestidos de forma corpórea humana, eles
não são humanos, e não podem falhar ainda
que as trevas tentem persuadi-los. Como
vocês podem ver, o sistema encarnatório
permite uma brecha de fuga.



Você faz e desfaz a cada
passo, você quer paz, 
amor e felicidade. Você
trabalha duro para criar
dor, ódio e guerra, mas
você se revolta quando
isso acontece. Você deseja
longevidade mas você
come em excesso. Você
deseja ter amigos mas
você os explora sem se
preocupar. Veja a sua rede
feita de contradições e
remove-as, a sua própria
visão fará com que
desapareçam. A matrix por
aquilo que é, parece
ausentar-se de qualquer
via de fuga, mas ela está
cheia de buracos. Se você
tiver uma mente aberta,
discernimento e olhos
para ver, todo este jogo
não é nada mais do que
um castelo de cartas.



Através de perguntas simples você percebe
através de alguns exemplos de como toda
essa matrix está caindo aos pedaços.

Você vai acordar ou vai permitir ser arrastado
na rede para continuar na roda de
nascimento e morte???

Imagine o quão sortudo você é de ter tido
contacto com as chaves para escapar desta
prisão.

E a chave é a sua consciência livre. A luz não
habita uma consicência aprisionada.

Você pode ver o quão confuso podem ser
todas as religiões e filosofias da nova era,
através de falsos professores assim como 
seus ensinamentos.



Existe um único MESTRE que te mostrou o
caminho real para sair daqui, vencendo este
mundo. Vencer este mundo, é vencer a
matrix.

Ele brilha esplendorosamente acima de toda
essa confusão. Aprenda dele o que você
puder, e prepare o seu próprio caminho em
direção ao seu interior, e liberte-se da prisão.



OS OBSERVADORES
DA HOLOGRAFIA 



Neste holograma existe algum tipo de
operadores da matrix, algumas inteligências
que como programadores de computador,
estariam depurando o código que permite
que o holograma funcione em condições
ideais.

São responsáveis pela manutenção desse
incrivelmente potente e complexo sistema
informático, que estaria operacional e a
enviar ondas para nós. Essas entidades têm
as suas funções divididas em três grupos
básicos que administram as três camadas
que formam o holograma, para garantir que
tudo continue em ordem e resolvam
possíveis contingências que surgirem no
softwere.

Os três grupos desempenhariam diferentes
funções, cada um assumindo ao mesmo
tempo outras funções complementares.



O primeiro grupo controla
o estado consciente do
ser, controla as mentes e
monitora os possíveis
erros que o código possa
dar nesses momentos. 

Eles estão operacionais
durante o dia e têm-nos a
todos registados e
monitorados. O segundo
grupo opera durante as
noites, controlando as
viagens astrais das almas
durante os períodos de
sono, cancelando e
apagando as memórias
de todos aqueles que à
noite deixaram o seu
corpo para “sonhar”. Eles
controlam os ciclos da
Terra por sua vez. O
terceiro grupo é
responsável pela morte,



Eles são responsáveis de
controlar a simulação no
momento da morte para
que essa alma regresse ao
programa e volte a
encarnar.

Eles realizam diferentes
simulações de acordo com
os programas e crenças
que a alma recebeu
enquanto vivo, depois de
um breve período nesse
“céu” onde a alma é
subjugada e ordenhada.

A memória é apagada e a
encarnação é reordenada
através de técnicas com as
quais essas entidades são
programadas, para que
esta alma por meio de sua
vontade e livre arbítrio,
possa reencarnar.



É fácil imaginar esses seres encapuzados
sentados ao redor de uma mesa enquanto
trabalham com uma réplica em escala do
holograma da Terra, mas temo que isso não
seja exatamente assim.

Essas entidades vigiam constantemente o
correto funcionamento do sistema.



Eles não são entidades
físicas biológicas, não são
robôs ou clones, nem nada
parecido, são entidades
inteligentes não físicas que
na antiga Gnose chamavam-
se Arcontes que podem
projetar-se assumindo
qualquer forma dentro do
holograma.

Eles são auto-suficientes
não precisam de nenhum
operador, são uma
inteligência que opera por si
só, ao mesmo tempo estão
subordinados aos mestres
do holograma
perfeitamente programado
para cumprir funções
específicas concretas e com
capacidade suficiente, 
não só para administrar mas
também para se defender.



Eles são observadores vigilantes e
removerão do sistema qualquer ser que
chegue muito perto da verdade, que os
expõe ou os identifique e os combate, é
difícil escapar do seu controle, no entanto
eles não podem apagar uma alma que se
acende, nem mesmo um fio de cabelo 
deles será perdido. Este sistema possui
poucas fissuras e funciona há milênios.

É uma máquina de computador
perfeitamente projetada para manter esta
célula planetária operativa durante eons. 

O método de apagar a memória durante o
processo entre vidas fez com que ao longo
da história, essas entidades fossem
associadas com diferentes alegorias nos
encorajando e estar conscientes de sua
presença.



Para resumir e unir os conceitos, essas
entidades ou mestres da irrealidade, são 
algo semelhante ao que seria no jogo de
funções, o guardião da masmorra.

Eles cuidam e observam o holograma, o
programa, e garantem que este não tenha
falhas permanecendo nos bastidores. Eles
foram criados e colocados lá para esse fim.



Nós como entidades corporais
somos incapazes de senti-los
por causa da pouca
sensibilidade que o sistema de
controle operacional nos
impede de ter acesso. Esses
Arquitetos pertencem e vivem
nutrindo-se do holograma.
Essas entidades
desaparecerão somente
quando o holograma
desaparecer e deixar de
funcionar, enquanto existir 
eles continuarão certificando-
se de que tudo funcione
corretamente.

O fato de que tudo isso
continue a existir também
depende de nós, somos 
importante co-criadores 
dessa irrealidade que
experimentamos 
diariamente, através do
processo de nossas escolhas.



Cabe a nós separar-nos dos
nossos paradigmas,
depositando nossa fé apenas
no que seja real através de
nossas crenças irrefutáveis,
que foram inseridas no
holograma para começar a
quebrar esse sistema de
controle, e fazê-lo cair como
uma casa de cartas. Apesar
do grande controle exercido
pela matrix sobre nós, ela não
é infalível ou indestrutível,
está a começar a dar os seus
primeiros sinais de fadiga.
Milhares de anos em busca
do resquício finalmente
deram frutos, e o primeiro
sinal de fraqueza e prova de
que o holograma está a
começar a falhar...

É a grande superpopulação
do planeta.



Porque vocês acham que os
controladores desejam uma
redução populacional???

A resposta para isso é mais do
que óbvia. É mais fácil
replantar para recomeçar uma
fazenda nova mais controlada,
do que tentar recosntruir uma
que já não está dando mais os
mesmos resultados, e nem
garantindo a mesma
segurança de produção. O
objetivo principal é o lucro, e o
lucro são as pessoas. Para os
controladores tudo fica muito
mais difícil, não quando sai do
controle, mas quando tudo
começa a sair do controle. 
Este é o exato momento que
eles começam agir. O
isolamento foi quebrado e
agora já se pode entrar e sair
daqui, mas isso dependerá 
só de você.



A superpopulação das almas no holograma 
é o grande medo das elites e desses
Arcontes, um rebanho reduzido é
manipulável, mas não estão preparados para
uma estampida de almas que pode por em
risco todo o sistema, destruindo este
emaranhado controle complexo projetado
para algumas centenas de milhões, não para
bilhões de seres humanos, isso não tem
como se manter por muito tempo, por isso
precisam garantir todo o desabastecimento
deste congenstionamento através de uma
redução populacional a níveis satisfatórios.

Se você tem esperança então você faz bem,
porque pouco a pouco vamos conhecer, e
temos aprendido que todo esse sistema
será descoberto.



Nossos corpos não deveriam exigir sono,
descanso, uma vez que esses veículos
orgânicos foram projetados para funcionar
continuamente. Nós até temos uma função
de auto-serviço onde nossos corpos se
reparam, desde que nós tomemos nosso
combustível diário de alimento. No entanto
nós não deveríamos sentir sono em nada. 

Isso faz parte de nossa realidade primitiva no
qual formos encerrados por seres das trevas
que sequestraram a nossa realidade
principal.



Então por que precisamos dormir??? 

A razão pela qual precisamos dormir é
porque os seres humanos, os verdadeiros
nós, as almas, eles se alimentam de energia
assim como todos os outros seres em nosso
Multiverso. O que nossos corpos tiram da
comida não é suficiente para nos manter
vivos.

Quando as serpentes construíram os ternos
de prisão, a nossa queda fez surgir corpos
corruptíveis para nossas almas,
revestimentos corpóreos primitivos foram
construídos substituindo a nossa verdadeira
aparência de ser. Eles tiraram muitas das
características originais, como imortalidade
celular, 12 filamentos de DNA, a habilidade
de fazer crescer dentes, membros etc.
Acrescentaram muitos bloqueios de modo a
permanecermos inconscientes de nossa
grandeza espiritual, isso é escravidão.



Ao logo de eras, gerações, foram fazendo
ainda mais mudanças. Geneticistas
extraterrestres foram interferindo e
denegrindo cada vez mais o DNA humano.
Cada modificação no código genético
provocava uma destruição irrecuperável no
organismo humano, denegrindo e
profanando-o ainda mais em relação a sua
natureza sublimada original. É como prender
você dentro de você.

O DNA humano modificado te trancou
através de muitos cadeados, impossibilitando
as suas habilidades sobre huamanas,
surgirem. É como trancar porcos em um 
chiqueiro, o exemplo é basicamente esse.
As serpentes introduziram algo de muito
violento, comparável a eles, no ser humano.
Uma parte do cérebro agressivo das
serpentes foi colocado na genética humana,
para que estes fossem emotivamente como
répteis. O chamado complexo R, uma parte
do cérebro humano idêntico a de uma
serpente. Apenas observe o comportamento
humano e você verá o instinto réptil agindo.



No final, e olhando para a genética, o ser
humano mais se parece com uma serpente,
do que com um macaco. Entenderam agora
porque a matrix nos força tanto nas escolas,
com terorias científicas manipuladas a
acreditarmos tanto que o homem veio do
macaco???

Simples...

É os macacos que escondem as serpentes.

Eles brincam com a sua mente como você
brinca com uma criança. O resultado não é
outro do que você acreditar neles. Nossa
conexão com a Fonte tem sido muito
limitada na medida em que estamos quase
que totalmente desligados dela. Raramente
permitimos que ela se conecte a nós nunca
completamente. Durante o sono podemos
nos conectar à Fonte para recarregar a
energia não polarizada. A desconexão
acontece porque suas ações não condizem
com a vontade da Fonte.



Nós costumávamos ser seres criadores, o
que significa que usaríamos a energia pura
da Fonte para manifestar. 

Os seres das trevas portanto não tem como
produzir sua própria energia. Foram
desconctados da fonte para sempre e
necessitam de nós como alimento, para se
perpeturarem. 

Eles precisam dos seres humanos como
matéria prima, por isso foram escravizados.
Para estes seres das trevas controladores a
vida não passa de um ato de consumismo,
esta foi a frase mais reveladora do filme, o
destino de Júpiter. 

Os controladores são gananciosos, eles não
desejam perder nem um mundo sequer,
embora já tenham sob seu domínio, um
emaranhado de milhares. 



Olhe para o céu em um dia bem estrelado e
veja a imensidão inumerável de escrelas...

Um terço dessas estrelas do céu está sob
domínio dos controladores, que dominaram
e perverteram uma quantidade enorme de
mundos, todos caídos como o nosso. Você
acha que a NASA vai contar isso pra você???

Não ... não vai. 

"A sua cauda arrastava a terça parte das
estrelas do céu, as quais lançou para a
terra." Apocalipse 12:4

A cauda do dragão.

As serpentes são um dos seres mais antigos
do universo que dominaram uma fração
gigantesca de mundos, o realizando através
de uma queda. Lembre-se que onde há
estrelas, há mundos. Ou será que você vai
seguir acreditando no conto de fadas da
NASA???



Todas as agências espacias da terra são
controladas pela NASA, não existe essa
história de independência de exploração
espacial, não existe este privilégio sem que
os controlados não saibam. Todas as nações
da terra são controladas por eles, inclusive
Israel que hoje é um território profanado,
pervertido pela imundície deles em se
contaminarem com a vontade da besta.

Foram as serpentes que introduziram a
tecnologia na terra. Os seres humanos não
criaram nada, ou desenvolveram tecnologia
alguma, eles apenas copiaram a tecnologia
avançada que já existia muito antes deles.



Através de engenharia reversa feito nas
naves acidentadas por uma tecnologia que
não conhecem, criaram produtos
tecnológicos para a sua casa, e aqueles que
estão sendo usados por suas mãos. O
emparelhamento da terra foi necessário para
que a matrix fosse aperfeiçoada.

Naves sempre caem em territórios inóspitos
como, fazendas, vilarejos distantes, deserto,
montanhas, entre outros locais, mas agora...

Porque uma dessas naves nunca cai em uma
cidade povoada como uma metrópole por
exemplo???

Simples...

Porque elas estão sendo abatidas quando se
materializam em nossa dimensão. Há uma
vertente do código, na Bíblia, para isso...



Vejam as palavras sublinhadas e observem...

"A sua cauda arrastava a terça parte das
estrelas do céu, as quais lançou para a
terra." Apocalipse 12:4

Quando um OVNI cai do céu ele se parece 
com uma estrela ciando, sendo lançada a
terra. As naves não estão caindo  por
acidente, elas estão sendo abatidas
propositalmente para que sejam recolhidas
depois para que os humanos revertam em
tecnologia. Por isso estas naves nunca caem
em cidades.



Há mecanismos que sempre as fazem cair
em terrenos inóspitos e despopulosos para
serem recolhidas posteriormente. 

Os OVNIS se parecem com estrelas quando
caem na terra, ou lançadas, porque estão
sendo abatidas.

Os seres humanos não foram forçados, eles
escolheram servir as serpentes, e estão
sendo induzidos em toda parte a isso,
através de atos gerados pela própria
inconsciência e erros diante da realidade.

O nosso mundo é apenas um na imensa
conta dos controladores, e você apenas um
pequeno produto nessa fábrica. 

Eles só invertem o pólo energético humano
para o lado deles, se você permitir.



O planeta foi inicialmente não
físico. O ser humano
expressou a curiosidade e
caiu na armadilha. Uma coisa
é criar um planeta, algo
totalmente diferente para
viver nele como um ser físico.
Como não tínhamos
compreensão do mal e do
engano naquela época,
concordamos. Inicialmente os
veículos, os corpos, eram
excelentes e tinham um
desempenho muito melhor
do que os atuais, mas a cada
novo lote, através da
genética, as serpentes os
degradavam secretamente e
a cada vez mais, até que
perdemos a conexão com
nossas Almas e a Fonte
quase que inteiramente, o
que transformou este mundo
quase em uma alcatraz.



O que aconteceu foi que a
prisão matrix foi ativada e
estamos presos nela desde
então.

Quando morremos estamos
sendo forçados a entrar no
falso portal de luz que nos
envia à “estação de
reciclagem” onde somos
superficialmente curados de
traumas de vidas passadas,
e depois enviados de volta
para cá. As serpentes e os
grays são todos controlados
por uma força parasita não
física, que os gnósticos
chamavam de Arcontes 
assim como todos os outros
seres de nosso Multiverso
que também se alimentam
de energia, eles só
requerem energia
polarizada negativamente.



A energia positiva é um
veneno para eles que os
pode destruir. Por isso, eles
precisam de hosts para
converter a energia não
polarizada da Fonte na
energia de baixa frequência
que é requerida por eles.
Novamente tudo o que
existe é feito de energia e
precisa de energia para
sobreviver, e os Arcontes 
não são exceção. Eles foram
condenados a se
alimentarem de uma anergia
escura de baixa polaridade,
sendo escravos dessa
energia para sempre, 
impossíbilitados de
evoluírem. Entidades
condenadas nunca
envoluem. Quando uma 
alma realiza práticas
malignas inverte a 
energia para o lado deles.



Os atlantes viviam em um
pequeno continente no
Oceano Atlântico. 

As serpentes observaram
como os atlantes
desenvolveram técnicas de
meditação que fortaleceram
sua conexão com a alma
imortal e foram capazes até
mesmo de recuperar
algumas de suas
capacidades criativas da
Fonte.

Esta evolução não poderia
ocorrer, foi quando as
serpentes interviram, e
muitos deles começaram a
cair através de
manipulações genéticas
que os prendiam totalmente
ao precário, freando a 
evolução.



Como os veículos humanos rebaixados eram
muito limitados, os atlantes encontraram
uma maneira de amplificar sua força usando
cristais maciços. 

Isso foi um choque para os controladores
alienígenas que decidiram se infiltrar e
corromper as elites espirituais existentes. 

Para encurtar a história eles acabaram
conseguindo manipular alguns deles para
manifestarem coisas de que eles não
precisavam...

As coisas materiais.

Exatamente como estão fazendo hoje, e que
vem fazendo ao longo de décadas por meio
da tecnologia.

Eles fazem questão de contar isso pra você, 

Vejam esta carta...



São as coisas materias excessivas que nos
destroem, por um impulso descontrolado
em apenas amar e buscar isso a todo o
custo, esquecendo-se do principal, a
evolução da consicência. Esse ímpeto fora
de controle é o que nos arrasta mais para a
terra, para a densidade escura daqui. As
pessoas não conseguem ver mas se
pudessem, veriam que tudo não passa de
uma grande armadilha, onde o ser humano
caiu asfixiando-se nas cordas do conforto.

APENAS DIGA NÃO



Quando você diz não a todos os aparatos
criados pela tecnologia, como você pode ver
pela carta, é o mesmo que dizer não para o
controle que estão tentando exercer sobre
você, através deles. Estas coisas foram
criadas propositalemente como brinquedos
para cachorros, tudo para te distrair, fazendo
com que você ame cada vez mais a matrix
que os controladores projetaram. O seu
objetivo é saber inverter a tecnologia das
trevas a seu favor, e usar isso contra eles. Ao
invés de ter um instrumento que te destruirá,
esse se tornará um instrumento que irá te
salvar. Através da engenharia reversa dessa
tecnologia a ser feita por você, você poderá
usar estes aparatos tecnológiocos criados
em objetos que o farão propagar o
conhecimento que você adquiriu. 
A consciência é contagiosa pois ela tem o
poder de afetar aqueles que estão
procurando acordar. Agir assim não é ser
escravo das coisas exteriores, mas sim
senhor absoluto delas. Não é esse o retrato
que estamos vendo acontecer no mundo.



As disputas entre os atlantes ficaram mais
fortes, que intencionalmente ou por acidente,
um dos gigantescos cristais explodiu
afundando a ilha no Oceano Atlântico
terminando a Era Atlante.

Pirâmides de cristal já foram encontradas no
fundo do oceano, mais precisamente na área
onde se localiza o triângulo das bermudas.
Um dos cristais afundou no fundo do oceano
3/4 intacto e foi responsável pelas anomalias
do “Triângulo das Bermudas”. As anomalias
pararam de acontecer porque a Marinha dos
EUA supostamente removeu o cristal
quebrado do chão do oceano e levou-o para
um local secreto. Estranhamente uma equipe
de cientistas descobriu as ruínas de uma
cidade antiga avançada no fundo do oceano
no Triângulo das Bermudas. 



As sepentes fizeram um complexo de
construção de pirâmides, espalhando-as
pelo mundo, para aumentarem o seu
domínio. Houve uma intervenção direta das
serpentes quanto aos humanos que viviam
em Atlântida. Os Atlantes restantes
embarcaram em diferentes partes da Terra
onde tentaram reconstruir sua civilização
com a “ajuda” das serpentes, que
secretamente projetaram novas versões de
corpos humanos rebaixando-os ainda mais.
Eles até misturaram o DNA existente com o
dos animais. O resultado foram híbridos
humanos-animais grotescos. As almas foram
encarnadas à força nessas novas versões de
humanos e híbridos de humanos e animais.



A experimentação continuou até que os
alienígenas surgiram com esta versão dos
corpos humanos que chamamos de Homo
Sapiens, os corpos humanos que estamos
usando hoje.

Está achando isso tudo muito horripilante ou
história de terror???

Você ainda não viu nada...

Eles continuam a fazer isso até hoje.

As vacinas são avançados modificadores
genéticos de DNA, que provocam mutações
irreversíveis nas células humanas.



Esta é a razão pela qual
temos tanta dor e
sofrimento no mundo. Os
que ascendem a posições
de poder é porque seus
Mestres precisam deles
lá. 

Eles estão sendo guiados,
ajudados a ocupar tantas
posições de poder
quanto possível, a fim de
manter o status do
sistema de controle.

Eles também são os
perpetradores de ações
sádicas tais como, 
assassinato, pedofilia, 
despovoamento, 
genocídio, que é dirigido
ao resto de nós.



A matrix é uma fazenda,
os seres humanos se
recarregam com energia
não polarizada durante o
sono. Nós como seres
Divinos feitos de energia
positiva de amor, no
entanto desde que
nossa existência foi
seqüestrada, tantas
pessoas estão sendo
sistematicamente
torturadas nesta ilusão
da matrix. A maioria de
nós polariza a energia
negativa. Os seres
humanos precisam ser
mentalmente e
fisicamente
atormentados tanto
quanto possível, para
que os arcontes possam
se alimentar de nossas
emoções negativas.



Este é o único propósito da prisão matricial.

A matrix é basicamente uma fazenda de
produção de energia invertida, a energia
negativa.



VOCÊ SÓ CONSEGUE
SAIR POR DENTRO



Estamos aqui para incentivar reconhecer e
celebrar as mudanças incríveis que você
está trazendo. Sabemos que a mudança
pode ser perturbadora e até assustadora
para muitos de nós. No entanto para que os
velhos padrões e as antigas realidades
limitadas sejam transformadas deve haver
mudanças.

Às vezes as mudanças são tão graduais que
não são notadas até que os resultados sejam
óbvios para todos. Outras vezes as
mudanças são rápidas, chocantes e
alarmantes. No entanto as mudanças são
parte da evolução. A capacidade de
adaptação é um dos aspectos essenciais do
ser humano e permite que você sobreviva. 
A chave para se adaptar às mudanças em
sua realidade é a capacidade de prosperar
evoluindo. Como parte da consciência
coletiva você tem experimentado e
testemunhado mudanças em padrões e
comportamentos familiares.



Alguns dos eventos mais chocantes podem
fazer você querer recuar, desistir ou até
mesmo se esconder. Em vez disso estamos
convidando você a intensificar, continuar a
agir e adicionar a sua energia e vibração
pessoal à mistura. Convido você a continuar
a visualizar e acelerar a transformação da
consciência dentro do coletivo.

Compreenda e assuma como um ser
poderoso a sua parte no que está ocorrendo.
Sem dúvida saiba que você está conectado
aos campos de energia e às mentes da
energia coletiva oferecida pelos outros. 

Seus pensamentos e vibrações emocionais
se conectam e interagem com os
pensamentos e vibrações emocionais dos
outros.



Sua consciência tem um efeito energético 
no campo e portanto em todas as coisas.
Imagine que a energia de seus pensamentos,
emoções, cria um modelo ou projeto que é
adicionado, por assim dizer, ao banco de
dados global. Lembre-se de que a energia
segue o pensamento, seja lá o que você
pensar, vai ser adicionado ao campo coletivo
para restringir a vida ou expandi-la.

Você está testemunhando esta dualidade
sendo jogado nos eventos da sua realidade.

Qual a dualidade que você apoia??? 

Honre sua verdadeira magnificência como
um ser divino galáctico jogado em uma
dimensão que está passando por uma
mudança gigantesca. Assuma o controle de
suas emoções que podem, moldam, ou
criam sua realidade física.



Quando você está jogando a partir deste
nível, qualquer coisa é possível em sua vida
pessoal e também na realidade global de
eventos mundiais. Você está sendo apoiado
para expandir a compreensão da sua
consciência. A elevação da frequência na
Terra está desencadeando o despertar da
humanidade. O caos que você testemunha 
é a resistência ao aumento desta frequência.

Permita-se acreditar e entender que você
carrega pessoalmente dentro de seu DNA, 
o projeto da nova energia e realidade. É a
sua consciência expandida que permite que
você experimente as dimensões mais
elevadas da nova energia. Existe muita
informação sobre as dimensões. As
dimensões não são somente um
determinado lugar ou local, as dimensões
são níveis de consciência. Você começa a
perceber que quando vibra em um nível
superior você experimenta mais facilmente
as dimensões mais altas, pelo menos sua
mente experimenta.



Mesmo que momentaneamente ela deixa de
ser humana. Cada vez que você acessa uma
dimensão superior você traz um novo padrão
ou modelo para esta holografia da realidade
da terceira dimensão. Pratique mudar de sua
consciência física limitada e programação
para permitir que sua consciência divina seja
a de um ser multidimensional, ancorando as
sementes de um mundo milagroso unificado
e harmonioso. Todo ato de compaixão ou
bondade realmente se espalha para o
campo coletivo. Todo ato de amor realmente
aumenta a vibração de toda energia no
universo.

É sua crença limitada e sua antiga bagagem
emocional que mantém você bloqueado
nesta dimensão desafiadora. É a crença e o
sentimento de ser vítima ou mártir impotente
nos dramas que atrasa o seu crescimento. 
Faça seu objetivo e intenção de liberar e
transformar problemas e experiências
negativas densas.



Toda vez que você transforma ou cura um
problema pessoal, você disponibiliza essa
energia para o banco de dados global
coletivo.

Lembre-se de que as emoções são
contagiosas.

A energia do medo sempre gera mais
energia de medo e os comportamentos
associados a esta vibração. Quando você
oferece sentimentos de gratidão e bondade,
você está adicionando esta frequência
coerente ao campo coletivo.

O tempo como você conhece é uma ilusão.

É uma parte da realidade da terceira
dimensão, isto o mantém conscientemente
viciado aqui.

Ao praticar a permanência em uma
frequência e vibração coerente, você
aumenta sua consciência e experimenta
cada vez mais as dimensões superiores.



Perceba que você está gravando em seu
próprio DNA esta experiência, compreenda
que o DNA é capaz de se comunicar além do
espaço e do tempo.

Quando você se move para as dimensões
superiores pode sentir uma certa leveza de
ser ou deslocamento de espaço, outras
vezes você pode visualizar cores e formas
que o surpreendem, pode ter sensação de
admiração ou emoção. 

Estas experiências podem durar pouco
tempo, no entanto conforme você permite
que isto ocorra com mais frequência, sua
consciência de estar em um estado
dimensional superior fica cada vez mais fácil,
e você permanecerá neste estado elevado
por mais tempo.



Quando você experimenta estes estados
superiores de consciência que permitem 
que você se mova para as frequências das
dimensões superiores, você se conecta com
os seres desta dimensão.

Esses seres de luz e amor irão apoiá-lo e
ajudá-lo a navegar nestes novos reinos. Cada
vez que você tem uma nova experiência ao
retornar você traz esta energia e semeia esta
nova realidade.

Você ancora esta habilidade no banco de
dados global como uma verdadeira
possibilidade, permitindo que a consciência
coletiva comece a mudar para estes estados
superiores de consciência e experiência. 



Existe uma sincronicidade nesta habilidade
que começa a ocorrer no DNA humano.

Mesmo nestes tempos e eventos
aparentemente difíceis e caóticos, você está
aqui para ancorar um novo modelo.

Esteja sempre disposto a ajudar.

Prestando maior serviço à humanidade.

fiquem em paz




